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○久美浜学園教育目標○ 
ふるさとを愛し 意欲的に学び 

やさしい心をもち 根気強く努力する生徒の育成 

目指す子ども像  

意欲的に質の高い学力を身につけようとする生徒 

自ら正しく判断、行動し、豊かな心を持つ生徒 

心身を鍛え、粘り強く最後まで、協力して取り組む生徒 

  生徒総会 実施 
 延期となっていた生徒総会でしたが、視聴覚室と各教室を Online
で結び、5月20日（金）に開催しました。本年度のスローガンは 
「極 ～引き継ぐ伝統、輝く個性～」に決まりました。
また私たちが目指す学校像として以下の内容が提案されました。 
□「命・今・仲間」を大切にする学校 
□当たり前の事が当たり前にできる礼儀正しい学校 
□誰もが楽しいと思える活気ある学校 
□どんな状態でも助け合い協力できる学校 
□お互いの個性を尊重し、それぞれの物語を創れる学校 
これらの実現のためにより一層つながりを大切にしていきましょう。   

 

 

 

 

  

 
令和４年度春季大会結果 

 

「ELSA Ｓpeak」 アプリ活用開始 
 本年度より、２年生のiPad 
端末に英語力向上アプリの 
「ELSA Speak」を導入いただき 
ました。 
 これは独自のAI音声認識 
技術で英語の発音とスピーキン 
グに特化し、音、単語、文章レベルで発音をAIが分析、
自動評価し、発音の改善につなげたり、教科書やニュース
の文字を取り込んで発音を確認したりすることもできると
いうアプリです。 
 授業での活用の様子が先日NHKニュースで紹介され、新
聞にも掲載されました。 
 「ELSA」を通じて生徒のスピーキング能力に自信をつけ
させながら世界に羽ばたく久美中生を育成していきます。 

 

合唱祭に向けて取組スタート 
  ６月３日（金）、４日（土）に3年ぶりとなる本校

合唱祭を実施します。３日（金）は本校生徒のみで

発表交流を行い、４日（土）は保護者等への学校公

開として学年別に開催します。 

 なお引き続き感染対策を講じながらの実施となり

ますので詳細は別紙案内をご覧ください。 

 また、学園学校運営協議会、学校評議員、同窓会、

民生児童委員の代表の方々にもご案内させていただ

いています。     ↓ 昨年度の様子 

 2日（木）学園ＰＴＡ・保護者一斉挨拶運動 
 3日（金）合唱祭（参観なし）部活動なし 16:15下校 
 4日（土）合唱祭（参観あり）給食実施､部活動なし 14:45下校 
 5日（日）北近畿中学生ソフトテニス大会 
     丹後中学校バレーボール選手権大会 
 6日（月）振替休業日 
 7日（火）市中学生学力検査（３年生） 
 8日（水）歯科検診、市中体育交流会 
10日（金）壮行会 
11日（土）丹後ブロック中学校陸上競技選手権大会 於:京丹後はごろも陸上競技場 
12日（日）丹ブロ陸上予備日 
     丹後通学圏府立高校合同説明会 
14日（火）眼科検診、３年検尿二次 
16日（木）給食実施、13:40下校 
17日（金）漢検 
23日（木）家庭学習頑張り週間開始 29日まで 
25日（土）部活動停止 
26日（日）部活動停止 
27日（月）部活動停止 
28日（火）心臓(二次)検診 部活動停止 
29日（水）期末テスト 給食なし、12:20下校 
30日（木）期末テスト 給食なし、12:20下校 

【６月予定】 

 

 「最近、家の前を通る中学生男子、女子生徒が元気に挨拶をしてくれたり、声をかけてくれたり
するのでうれしくて、元気をもらっています。また先日には３人～5人ぐらいで走っていく男子生徒
が挨拶してくれました。」との声をいただきました。連絡いただいた方は、今はコロナもあり人の交流もあまりない生活
を送っているとのことでした。そんな中で久美浜中にはこのような素晴らしい生徒がいて、コミュニケーションをとってくれ
ることがうれしく、連絡したと言われていました。 
 みなさんの行動も素晴らしいし、またこうしてご丁寧に連絡いただいたことにも大変感謝しています。 

地域からもハートホット届いています 

 

持続可能なSDGsの取組へ 

 

【団体の部】 
軟式野球 優勝 
＜1日目＞14日（土） 
 2回戦 対峰山 ８－５ 勝  
＜2日目＞15日（日） 
 決勝戦 対大宮 ２－１ 勝 
女子バレーボール 準優勝 
＜1日目＞14日（土） 予選リーグ 
  対峰山   ２－０  勝 
  対網野   ２－０ 勝 
＜2日目＞15日（日）決勝 
  対丹後   ０－２ 負 
男子バスケットボール 惜敗 
＜1日目＞14日（土） 
 1回戦 対丹後 38－66 負  
ソフトテニス男子 優勝 トーナメント 
＜1日目＞15日（日）団体戦  
 ２回戦 対弥栄 ３－０  勝 
 決勝戦 対大宮 ２－０ 勝 
ソフトテニス女子 優勝 トーナメント 
＜1日目＞15日（土）団体戦  
 ２回戦 対大宮 ３－０  勝 
 決勝戦 対網野 ２－０ 勝 
陸上競技 
  男子の部    優勝 
  女子の部    第三位 
  男女総合の部  準優勝 
 
【個人の部】 
・カヌー＜ジュニアカヌースプリント春季大会＞ 
○中学男子カヤックペア K-２ 500ｍ 
 優勝  安達 涼真・田村 淳希 
 準優勝 豊浦 大瑚・井尻 康貴 
○中学男子カヤックシングル K-1 500ｍ 
 優勝  田村 淳希 
 準優勝 安達 涼真 
 第三位 井尻 康貴 
〇中学男子ジュニアカヤックシングル K-1 200ｍ 
 優勝  松田 歩大 
 準優勝 谷口 勝海 
 第三位 小幡 咲空 
〇中学女子ジュニアカヤックシングル JWK-1 200ｍ 
 優勝  西  あやめ  
 準優勝 森本 音羽 
 第三位 古村 明莉 
〇中学女子カヤックペア WK-2 500ｍ  
 準優勝 太田 美佑・野村 千梨 

陸上競技 男子 
優勝  岩  弘之  ２年２００ｍ     25”90 
    福田 琳吾  ２年４００ｍ   1’ 01”52 
    冨田 瑛斗  ３年４００ｍ   55”72 
    中川 結斗  ２年８００ｍ   2’ 19”95 
   小谷 兜悟  ３年８００ｍ    2’ 08”69 
    城田 那伊希 １年１５００ｍ  4’ 52”08 
   嶋  悠登  ２年走高跳    1ｍ 35 
   久美浜中A  共通４×１００ｍＲ 47”88 
         岩  弘之・冨田 瑛斗 
         中川 結斗・稲垣 芭琉 
準優勝 岩  弘之  ２年１００ｍ    12”76 
   福田 琳吾  ２年２００ｍ   27”01 
   稲垣 芭琉  ３年２００ｍ   25”40 
   月岡 仁   ２年８００ｍ   2’ 22”30 
   月岡 仁   ２年１５００ｍ  4’ 49”39 
第三位 冨田 瑛斗  ３年２００ｍ   25”40 
   中川 結斗  ２年１５００ｍ  4’ 49”68 
   小谷 兜悟  ３年１５００ｍ  4’ 43”23 
   嶋  悠登  ２年砲丸投    6ｍ 89 
 
陸上競技 女子 
優勝  平野 百絵  ３年１００ｍ   13”63   
   畑中 湊羽  １年２００ｍ   30”70 
   山下 葵衣  ２年８００ｍ   2’ 37”01 
   平野 百絵  ３年走幅跳     5ｍ 20  大会新記録 
   福井 葵   ２年砲丸投    10ｍ70 
準優勝 岸本 悠花  １年８００ｍ   2’ 55”90 
   山下 葵衣  ２年１５００ｍ  5’ 46”74 
   木村 心花  ２年走高跳    1ｍ 25 
第三位 岸本 悠花  １年１５００ｍ  6’ 02”69 
   森田 梓   ２年走高跳    1ｍ 10 
   久美浜中A  共通４×１００ｍＲ  55”72 
        畑中 湊羽・福井 葵   
        木村 心花・平野 百絵   
男子ソフトテニス 
準優勝 大谷 誉・西田 雅大  ペア 
第三位 吉村 勇輝・寺田 克希 ペア 
 
女子ソフトテニス 
優勝  河辺 凜音・小森 実姫 ペア 
第三位 辻󠄀田 爽野・白岩 温麗  ペア 

 本市主催の市SDGs推進市民会議の立ち上がりとなるキックオフ
ミーティングが5月20日（金）に開催され、本校生徒会本部がその
会員としてリモートで参加しました。他にも青年会議所、商工会青
年部、社会福祉協議会、国際交流会、 
京都北都信用金庫、京都銀行、エコ 
ネット丹後、京丹後コミュニティ放送、 
女性連絡協議会、丹後緑風企画経営科  
以上11団体からなる組織が初期会員と 
なり、各団体のこれまでの活動報告、 
今後の連携や方向性について協議をおこ 
ないました。 
 本年度の生徒会にとっても今後の本校の取組を考える貴重な機会
となりました。 
 

保護者のみなさんへお願い 


